

Liebe Trauergäste

Liebe Christl,

wir haben gedacht das du das nächste Mal bei den Narrenabenden wieder dabei bist, doch das Schicksal hat leider anders bestimmt. Doch wir glauben, dass du dich sicher freust, wenn du von uns, von der Faschingsgilde, einen kleinen lieben Nachruf bekommst.

Als die Nachricht deines Ablebens in der Zeitung stand habe ich von vielen Gilden und vom Landesverband der Österreichischen Faschingsgilden schreiben bekommen ein Urgestein der Faschingsgilde von Liezen hat uns verlassen.

Ein Urgestein liebe Christl das bist du gewesen.

Jahrzehnte bist du auf der Bühne, hinter Bar gestanden und hast das Publikum zum Lachen gebracht.

einige aus der damaligen Tanztruppe sagten einmal. für was bemühen wir uns eigentlich so, denn wenn die Christl ausgeht auf die Bühne lachen eh schau alle und schauen nur auf sie.

Jahrelang hast du die Pause angesagt und es gab sogar eine Zeit, wo du nach 20 min mit einer Glocke durch die Bars gegangen bist und einen ziemlich lärm gemacht hast das es wieder losgeht. Diese Glocke liebe Christl haben wir dir dann versteckt.

Du hast uns Jahr für Jahr in der Aktiven bar mit Schweinsbraten, Gurgerl und Schweinsbratenschmalz verwöhnt, ich glaub es hat sich jeder schon immer darauf gefreut. Zur späten Stunde bei den Narrenabenden bist du in der Aktiven bar gesessen mit deinen Schlapfen und hast gefragt ob dich jemand nachhause fährt den du bist schon so müde.

Du warst auch viele Jahre ein Mitglied des Elferrates.

2018 bekamst du den Bundesverdienstorden die 33er Spange überreicht das ist zurzeit die höchste Auszeichnung für langjährige Aktive.

Nach deinem schweren Sturz hätten wir nie gedacht das du je wieder in unserer Runde sitzt, du hast es geschafft und mir und Hugo mitgeteilt das du im nächsten Jahr deine Pausenansage auf Englisch machst.

Liebe Christl, das werden wir leider nicht mehr erleben,  
ein letztes ÖHA

Ruhe in Frieden